

NOTA DE PRENSA

Pont a Europa mira hacia un 2023 lleno de proyectos

La oficina de proyectos europeos de la FVMP realiza un balance de los principales hitos del año.

València, 30 de noviembre de 2022 – La oficina europea de la Federación Valenciana de Municipios y Provincias, activa desde 2020, se ha convertido en un referente y un punto de apoyo para las entidades locales en materia fondos europeos. Tras un año marcado por los fondos Next Generation, Pont a Europa hace un balance de los retos y proyectos llevados a cabo durante el 2022 y su perspectiva de futuro para 2023.

Pont a Europa ha vivido uno de sus años más completos, además de las múltiples visitas al territorio, desde el anuncio de la convocatoria del ERTEFE la oficina europea ha estado trabajando en la preparación de la coordinación y la formación que recibirán los 299 técnicos de proyectos europeos que se incorporarán a más de 200 entidades locales de la Comunitat Valenciana. Los técnicos contratados a través de la convocatoria del LABORA, recibirán una formación intensiva de 3 semanas en materia de gestión de fondos europeos y se les realizará un seguimiento periódico sobre el desempeño de sus funciones y resultados obtenidos.

La entrada de esta red de técnicos de proyectos europeos a las administraciones locales supondrá un gran impulso para el tejido productivo del territorio valenciano, ya que no solo beneficiará a los ayuntamientos, sino también a las pymes y autónomos locales, que podrán acudir a estos Puntos GVA Next a asesorarse sobre las oportunidades de financiación que Europa ofrece a las empresas.

Un año importante para los proyectos europeos

En cuanto a proyectos europeos, la oficina europea de la FVMP hace un balance muy positivo de lo que ha sido al año, en el que, en total, se han finalizado superando los objetivos previstos dos proyectos estrella de la FVMP: COASTING PLUS, enfocado en el turismo costero sostenible y LOCAL4GREEN PLUS, dirigido a promover energías renovables a través de incentivos fiscales.

Al mismo tiempo que algunos proyectos terminaban, la Federación ya empezaba a trabajar como socia en dos proyectos centrales para el 2023. Por un lado, un ERASMUS+ llamado





PONT A EUROPA

Servei d'Orientació
en Projectes Europeus



FVMP

Federació Valenciana
de Municipis i Províncies

ACCESS, que ayudará a mejorar la empleabilidad de los jóvenes con capacidades diversas. Y, por otro lado, el proyecto RETTURN, financiado con fondos Next Generation, que cuenta con la colaboración pionera de 6 federaciones de municipios españolas para estimular el turismo rural poniendo en valor las tradiciones culturales de cada zona.

Además de los proyectos en marcha, la FVMP participa en otros dos proyectos como asociado junto al Instituto Valenciano de Edificación. Asimismo, la oficina europea de la FVMP está a la espera de 8 proyectos más, que, de aprobarse, comenzarían en 2023 para participar tanto en calidad de líder como de socio y/o asociado.

Conectando por el futuro

Otro aspecto en el que ha trabajado la FVMP es en dar un paso más hacia Europa ampliando su red de contactos a través de las iniciativas de la 'Nueva Bauhaus Europea' y 'Construir Europa con las autoridades locales', lo que permitirá representar al municipalismo valenciano y al mismo tiempo acercar al territorio las acciones más vanguardistas de Europa.

Con la satisfacción del trabajo realizado en 2022, la oficina de **Pont a Europa** ya está trabajando en un 2023 ilusionante, donde la prioridad será la coordinación y el seguimiento de la red de técnicos europeos, ejecutar los proyectos europeos entre manos, buscando nuevos y por supuesto, seguir acercando Europa al municipalismo valenciano tejiendo redes, orientando y formando.



www.pontaeuropa.es



PONT A EUROPA

Servei d'Orientació
en Projectes Europeus



FVMP

Federació Valenciana
de Municipis i Províncies



1. La FVMP y Fundación MUSOL en una reunió de treball del projecte ACCESS en Berlín.



www.pontaeuropa.es